
 

 

  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  19. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 22.08.2020 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
   
„Familienzentren in der Kreisstadt Bad Hersfeld“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat am 30.03.2017 den Antrag der SPD-Fraktion mehrheitlich beschlos-
sen, für Kitas der Stadt Bad Hersfeld, die den Wunsch äußern ein Familienzentrum zu werden, entsprechende 
Anträge zu stellen. In der Folge hat sich die Kita „Rasselbande“ im Stadtteil Hohe Luft zu einem Familienzent-
rum weiterentwickelt, auch die Kita „Dippelmühle“ trägt diesen Status. Damit waren und sind Landesmittel als 
bildungspolitische Förderungen verbunden. Die SPD-Stadtverordnetenfraktion bittet den Magistrat vor o. g. 
Hintergrund um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1.) In welcher Höhe wurden Fördergelder seitens des Landes Hessen an die Kreisstadt Bad Hersfeld 

gezahlt (jährliche Aufstellung wird erbeten).  

 

2.) Für welche Maßnahmen wurden die Fördergelder ausgezahlt und welche Projekte wurden in den Kitas 

/ Familienzentren geplant und umgesetzt?  

 

3.) Wurden die Bedürfnisse der Eltern und Kinder in den Kitas erhoben, um passgenaue Angebote anzu-

bieten? 
 

4.) Wie beurteilt die Stadtverwaltung insgesamt die Einrichtung von Familienzentren nach mehrjähriger 

Erfahrung und ist geplant, weitere Kitas in dieses Programm aufzunehmen? Wenn ja: Welche Kitas 

sind vorgesehen? 

 
 
Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


